



El Eclipse de dos literatos

por Eugenio Véliz Arias

709 914
26672

Casi en forma simultánea y como obedeciendo a un extraño capricho del destino, la pálida majestad de la muerte detuvo su mirada fría dos intelectuales, dos artífices de nuestras letras, pertenecientes a la raza de los escritores. No voy a pretender presentarlos, de sobra los conocemos, porque quienes leímos acusosamente las sabrosas crónicas de Salvador Reyes publicadas en "El Mercurio" y conociamos los lances literarios de José Santos González Vera, no podemos desconocerles sus grandes valores estilísticos. Fue así como el pasado viernes 27 de Febrero cayó un negro, lugubre y tétrico cespón sobre los círculos intelectuales del país, ensombreciendo el rostro de muchos hombres de Letras.

La guadana implacable había cercenado dos vidas, dos hombres consagrados a los temas que atañen al pensamiento y al espíritu, dos narradores en potencia, dos escritores cuyas respectivas obras teorían trascendencia nacional.

Pero no temáis: ya son inmortales, su investidura se produjo al recibir el máximo galardón que otorgan nuestras Lettas. En 1950 González Vera, escritor silencioso y narrador de calidad, recibe el PREMIO NACIONAL DE LITERATURA y en 1967 es agraciado Salvador Reyes con el mismo galardón, con lo que se vino a pagar una vieja deuda contraída con este fino poeta, periodista, escritor y viajero incansable.

Sus respectivos desaparecimientos arrojan destellos de gloria sobre sus cenizas.

El eclipse de dos literatos [artículo] Eugenio Véliz Arias.

Libros y documentos

AUTORÍA

Véliz Arias, Eugenio

FECHA DE PUBLICACIÓN

1970

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El eclipse de dos literatos [artículo] Eugenio Véliz Arias.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)